

La République du Centre, 17 janvier 2011

## GIENNOIS ■ Les élus du Loiret reçus, hier, au ministère de l'Intérieur Pas de rassemblement en août

Hier, place Beauvau, les parlementaires et élus du Loiret ont obtenu des garanties : il n'y aura plus de rassemblement d'été sur le terrain de Nevoy !

Philippe Romand  
philippe.romand@lefigaro.com

Grand classique du mois d'avril à Nevoy, le rassemblement tsigane avait eu la surprise, l'an passé, de voir naître un « petit frère » (fort d'environ 20.000 gitans) à fin août. Initialement prévu en Alsace, sur la base de Colmar Meyenheim, ce second rendez-vous avait suscité un certain émoi, tant chez les habitants que chez les nomades eux-mêmes. D'autant qu'un député alsacien s'était targué d'être intervenu au sommet de l'Etat afin que semblable « déménagement » se fasse.

### Engagement ferme et définitif de l'Etat

Hier, une délégation du Loiret était reçue par Stéphane Bouillon, directeur de cabinet de Claude Guéant, ministre de l'Intérieur, afin de s'assurer que le rassemblement de fin août n'aurait plus lieu.

Jean-Pierre Sueur (PS) et Eric Dollgé (UMP), sénateurs du Loiret; Jean-Pierre Door (UMP), député; Jean-Pierre Hurtiger, conseiller général maire de Gien, les maires de Nevoy et St-Martin-sur-Ocre, en présence du préfet Michel Camux, se sont entendus donner les assurances suivantes par Stéphane



NEVOY. En août dernier, le rassemblement (notre photo) ne s'était pas déroulé en Alsace, comme initialement prévu, mais sur la propriété du Loiret détenue par « Vie et Lumière », acaté

Bouillon : « Il n'y aura pas cette année, ni les années suivantes, de grand rassemblement d'été à Nevoy. » Deux terrains implantés dans le Nord de la France (hors région Centre), pour lesquels le ministre de la Défense a donné son accord, avec l'arbitrage de Matignon, ont été dédiés aux grands

rassemblements des gens du voyage. Aucun détail n'a été fourni quant à la localisation exacte de ces deux terrains, vraisemblablement des bases militaires, auxquels devrait s'ajouter une troisième aire, dans le Sud. « Cet engagement est ferme et définitif, au nom de l'Etat. Vous recevrez en ce sens des documents signés du

ministre », a ajouté le directeur de cabinet de Claude Guéant.

Voilà qui va rassurer les populations du Giennois. Il faut se souvenir que Jean-Pierre Sueur, comme Jean-Pierre Hurtiger et Eric Dollgé, avaient bien vite sollicité les ministres sur le sujet.

Hier soir, Joseph Charpenier, organisateur des grands rassemblements, se disait satisfait de voir « la promesse tenue puisque le ministre de l'Intérieur m'avait écrit, dès août dernier, qu'un terrain autre que Nevoy serait bien mis à disposition pour notre rassemblement d'août 2012 ». ■

### REPERES

**Propriété.** L'association tsigane « Vie et Lumière » est, depuis 1988, propriétaire de 130 hectares sur la propriété des « Poitres Bruses » de Nevoy, près de Gien.  
**Rassemblement.** Traditionnellement, le terrain accueille un rassemblement d'environ 5.000 caravanes, soit 20.000 à 30.000 personnes à fin avril, durant plus d'une semaine.